

11 mai 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD
D'ESTAING A L'OCCASION DE LA
PRESENTATION DES LETTRES DE
CREANCE DE SON EXCELLENCE M.
ALBERTO WAGNER DE REYNA,
AMBASSADEUR DU PEROU PALAIS DE
L'ELYSEE, JEUDI 11 MAI 1978

`POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - PERUVIENNES` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST BIEN VOLONTIERS QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES LE PRESIDENT MORALES BERMUDEZ VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE. VOUS AVEZ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, RAPPELE A JUSTE TITRE, L'ANCIENNETE DES RELATIONS FRANCO - PERUVIENNES FONDEES SUR UNE ATTIRANCE ET UNE SYMPATHIE RECIPROQUES. DES LE XVIIIIE SIECLE, LES FRANCAIS EBLouis DECOUVRAIENT, GRACE NOTAMMENT A VOLTAIRE, L'ETONNANTE GRANDEUR DE L'EMPIRE DES INCAS TANDIS QUE, QUELQUES DECENNIES PLUS TARD, L'ESPRIT DE LA REVOLUTION FRANCAISE INSPIRAIT LES HEROS DE VOTRE INDEPENDANCE. L'AMITIE QUI, DEPUIS LORS, RAPPROCHE NATURELLEMENT LE PEROU ET LA FRANCE S'EXPLIQUE SANS DOUTE PAR LA CONSCIENCE QUE NOS DEUX PEUPLES ONT D'ETRE EGALEMENT ATTACHES AUX MEMES VALEURS FONDAMENTALES : HERITIERS DE TRES ANCIENNES CULTURES, ILS PARTAGENT TOUT NATURELLEMENT LE SOUCI DE PRESERVER LEUR IDENTITE NATIONALE ET LEUR INDEPENDANCE. DESIREUX D'ASSURER LE PROGRES SOCIAL PAR LE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE, VOTRE GOUVERNEMENT S'EST ENGAGE RESOLUMENT, EN DEPIT D'UNE CONJONCTURE INTERNATIONALE DIFFICILE, DANS UNE OEUVRE DE REDRESSEMENT QUE NOUS OBSERVONS AVEC SYMPATHIE ET CONFIANCE. COMME PAR LE PASSE, LA FRANCE CONTINUERA D'APPORTER, DANS LE RESPECT DE VOS PRIORITES ET DANS LA MESURE DE SES MOYENS, SA CONTRIBUTION A LA MODERNISATION ET A L'ESSOR DE L'ECONOMIE PERUVIENNE. ELLE SOUHAITE QUE S'ELARGISSENT A DE NOUVEAUX DOMAINES NOS ECHANGES ET NOTRE COOPERATION CULTURELLE, SCIENTIFIQUE ET TECHNIQUE

-\

`POLITIQUE ETRANGERE ` MAIS NOTRE COOPERATION DEVRAIT AUSSI SE DEVELOPPER DAVANTAGE DANS LES INSTANCES INTERNATIONALES OU LE PEROU EMPLOIE, COMME LA FRANCE, L'AUDIENGE QU'IL S'EST ACQUISE A FAVORISER L'AVENEMENT D'UN MONDE PLUS JUSTE ET PLUS SOLIDAIRE. JE SAIS, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOTRE AMBITION EST DE TRADUIRE CES POSSIBILITES DANS LES FAITS QUE VOS BRILLANTES QUALITES D'UNIVERSITAIRE ET DE DIPLOMATE SERONT, POUR LE DEVELOPPEMENT DES RELATIONS FRANCO - PERUVIENNES, UN PRECIEUX ATOUT. SOYEZ ASSURE QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI ET DES MEMBRES DE MON GOUVERNEMENT LE MEILLEUR ACCUEIL ET LE SOUCI DE VOUS APPORTER TOUS LE _CONCOURS QUI POURRAIT VOUS ETRE NECESSAIRE. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE AU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DU PEROU LES ASSURANCES DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION AUXQUELLES JE JOINS MES VOEUX LES PLUS SINCERES POUR LE BONHEUR ET LA PROSPERITE DU PEUPLE PERUVIEN

-\